

新型コロナウイルス感染(ニュンバ2階)の対応について ご報告

新型コロナウイルスに感染された皆様には心よりお見舞い申し上げます。

この度のグループホーム「ニュンバ」における新型コロナウイルス感染症の発生について、急な連絡による検査や閉所等の対応にご協力いただき誠に有難うございました。ご家族への連絡等が遅くなるなど、至らない点がありましたこと、メンバーを始めご家族にはご心配とご迷惑をおかけしました。お詫び申し上げます。

今回の感染については、メンバーの発熱により陽性が判明、その後毎週実施している「スクリーニングPCR検査」にてスタッフの陽性が判明。さらにメンバーの陽性が判明し、その方は自宅で見ていただきましたが、他の方々は互いにできる限り接触を減らすため、グループホームの各居室にて過ごしていただいていた。しかし、結果的にそのうちの、6名が感染されました。今後は2日後の保健所による検査を待たずに、法人費用でただちに検査を行い感染拡大を防ぎたいと考えています。

10日(日)より、陽性のメンバーはニュンバ2階で過ごしていただき、陰性のメンバーは昼間の活動のみの利用とさせていただきます。

まだまだ感染拡大は予断を許さない状況で、緊張する毎日ですが、新型コロナウイルス感染症に対する感染対策を強化するとともに、再発防止策の実施に努めてまいりますので、ご理解とご協力の程よろしくお願いたします。

【経過報告】

12/6(火)	○スクリーニングPCR検査①(ポレポレスタッフ43名)
12/7(水)	○メンバーA氏発熱⇒陽性が判明 ※帰宅し、ご自宅で療養される(14日まで) ○スクリーニングPCR検査②(ホームスタッフ22名)
12/8(木)	○スクリーニングPCR検査①の結果は、全員陰性
12/9(金)	○メンバーB氏発熱⇒陽性が判明 ※帰宅し、ご自宅で療養される(16日まで) ○メンバーC氏発熱⇒陽性が判明 ※帰宅し、ご自宅で療養される(16日まで) ○スクリーニングPCR検査②の結果、スタッフ1名の陽性が発覚
12/10(土)	○保健所の指示による検査対象メンバー17名、スタッフ16名のPCR検査実施 ⇒メンバー3名、スタッフ1名の陽性が判明(17日まで) ○スタッフ1名熱発⇒陽性判明(17日まで) ○検査の結果、陰性であったためホームのメンバーは全員帰宅 合計：メンバー6名、スタッフ3名の陽性が判明
12/11(日)	自宅療養をしていたメンバー3名のうちの2名も戻り、メンバー5名がニュンバ2階で過ごしていただく。
12/12(月)	○法人負担により、利用者34名、スタッフ26名を独自検査を実施⇒スタッフ2名の陽性が判明 ○グループホームのメンバーは、ホームの居室で過ごしていただき、ポレポレ日中利用のメンバーは、一部を除き、自宅待機とさせていただきます。 ○自宅療養していたメンバー1名もニュンバに戻り、メンバー6名がニュンバ2階で過ごしていただく。
12/13(火)	陽性者以外は、通常活動再開

※スクリーニングPCR検査は、毎週、スタッフを対象に行っている無料のPCR検査のこと

今後の対応について

○今回、無症状の方も陽性となっています。スタッフは、毎週スクリーニング検査を実施いたしますが、結果の判明まで、2日を要します。日頃の健康管理には十分に留意しつつ、必要に応じて、勤務前に簡易検査を実施します。

○当面の間、出会いの場ポレポレでは、バスの利用を中止します。送迎が必要な場合は、ご相談ください。

○次の場合には、利用をお控えください。

- ・利用者や同居家族に発熱や風邪の症状がある場合(感染症ではないと医師が判断する場合は除き、その症状が治まるまで)
- ・利用者や同居家族が濃厚接触者となられた場合、5日はお休みをお願いします。